

Lo que fue noticia en *Escambray*

Síntesis de algunos de los acontecimientos más importantes que marcaron la agenda mediática del periódico espirituario en los últimos 12 meses



ENERO

20/01/2024: El equipo de boxeo de Sancti Spíritus hizo historia. Luego de 60 ediciones, se coronó por primera vez en el Torneo Nacional de Boxeo Playa Girón. Ocho de los 11 hombres inscritos en la nómina bajaron del cuadrilátero con medalla: dos de ellos con oro, cinco con plata y uno con bronce.

FEBRERO

10/02/2024: El Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), de La Habana, confirmó caso importado de paludismo en Jatibonico: un viajero procedente de Angola (no colaborador de la Salud). Se ejecutó pesquisa activa a unos 1 000 metros alrededor de la casa del paciente. No se reportó ninguna persona con manifestaciones asociadas a la enfermedad.

MARZO

09/03/2024: Acaparadores, revendedores, coleros y otros negociantes encontraron en el déficit de medicamentos la puerta de entrada para engordar sus bolsillos, a costa del dolor de enfermos y sus respectivas familias. *Escambray* plasmó en sus plataformas esta realidad, tras la escasez de medicamentos en la provincia.

23/03/2024: Asly Abril Alcuria tuvo dos nacimientos. A solo 48 horas de llegar al mundo, fue operada de una atresia duodenal, malformación congénita. La compleja intervención quirúrgica fue un éxito gracias a la pericia de un equipo médico del Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos y del Pediátrico José Martí Pérez.

ABRIL

06/04/2024: Violaciones de las normas, exceso de confianza e irresponsabilidad de directivos le sirvieron una millonaria suma de dinero en bandeja de plata a un especialista de la Empresa de Campismo Popular Sancti Spíritus, condenado a 18 años de privación de libertad. Como parte del enfrentamiento a la corrupción, *Escambray* publicó el reportaje Cuando el control interno se fue de campismo.

27/04/2024: Cerca de un centenar de actores económicos, en 67 áreas expositivas, participaron en ExpoYayabo 2024, primera Exposición Provincial en el ámbito del comercio y las inversiones en Sancti Spíritus.

MAYO

18/05/2024: “La tierra me tiene vivo”, confesó Félix Álvarez Jiménez, en su finca de El Purial, en Cabaiguán. Este espirituario fue distinguido con la Orden 17 de Mayo este año, cuando la provincia volvió a ser sede del Acto Nacional por el Día del Campesino.

25/05/2024: Exhibición de productos y servicios del sector estatal y de nuevos actores económicos, así como la presentación de investigaciones con resultados prácticos motivaron a visitar la Casa de la Guayabera, anfitriona de la Feria Tecnológica La Guayabera 5.10, convocada en la antesala del aniversario 510 de la fundación de la Villa del Espíritu Santo.

JUNIO

01/06/2024: ¿Dónde está el dinero que se “fuga” de los bancos? ¿La bancarización es buena o mala? Como si toda la bancarización se atorara en las ranuras de un cajero, entre pasarelas virtuales y agonías reales, *Escambray* recurrió a la temática reiteradamente en sus diferentes plataformas